## 「にほんばし島根館」リニューアルオープン式典

## 平成 22 年 10 月 21 日(木)

「にほんばし島根館」のリニューアルオープンにあたり、一言ご挨拶を申し上げます。

本日は、リニューアルした「にほんばし島根館」にお越しいただき、誠に有難 うございます。

また「ゲゲケの女房」の著者 武良布枝さんにも、お忙しい中をご来場いただき誠に有難うございます。

「にほんばし島根館」は、平成15年11月の開設以来5年が経過し、これまで多くのお客様にお越しいただきました。今年中には百万人を突破する見込みであり、皆様のご愛顧に心から御礼申し上げます。

この度のリニューアルでは、売場やイベントスペースの拡充を行い、映像設備を充実いたしました。また、島根らしさをだそうと、天井に石州和紙を、内装に石見地方の石州瓦や出雲地方の来待石、隠岐の黒松を用いるなど、工夫をいたしております。

皆様には、この「にほんばし島根館」を引き続きご愛顧いただき、多くの皆様 に島根ファンになっていただきたいと願っております。

また、当館の運営にご協力をいただいております島根物産協会様、アール・シー・プランニング様(お食事処「主水」を経営)には、心から感謝申し上げますとともに、引き続き、よろしくお願いいたします。

終わりに、今回のリニューアルにご尽力をいただいた皆様に御礼申し上げますと共に、「にほんばし島根館」が首都圏の皆様にますますご愛顧いただきますよう祈念いたしまして、ご挨拶といたします。